



'Jenseits von Grönland': mit Klaus Scherer durch die Arktis

"Jenseits von Grönland": mit Klaus Scherer durch die Arktis
NDR-Abenteuerreporter Klaus Scherer nimmt wieder Kurs auf den hohen Norden. Ab Mitte März setzt der Grimme-Preisträger eine Reise entlang des nördlichen Polarkreises fort, die er vor fast zehn Jahren begonnen hat. Damals führte seine Route vom US-Bundesstaat Alaska durch Nordkanada bis nach Grönland. Dort starten er und sein Team nun, um die Erdumrundung abzuschließen - durch Island, Skandinavien und Russland bis zur Pazifikküste. "Das ist eine Region im Aufbruch", so Scherer vor Drehbeginn. "Während die Welt über den Klimawandel klagt, ohne zu handeln, bekommt gerade die Arktis die Folgen zu spüren. Den Bewohnern bleibt nur, sich darauf einzustellen. Wir zeigen, wie sie das tun, vom Kartoffelbeet auf Grönland bis zum neuen russischen Nationalpark Franz-Josef-Land, wo Forscher gerade eine neue Insel entdeckten." Der langjährige Asien- und Amerika-Korrespondent Scherer ist seit seiner Rückkehr aus Washington auch wieder als Reisedokumentarist im Einsatz. Die Hochglanz-Reportage ist für das kommende Weihnachts-Sonderprogramm des Ersten vorgesehen. Um ähnliche Feiertagsformate zu realisieren, war Scherer schon in der Südsee unterwegs, im russischen Kamtschatka sowie entlang der Nordgrenze der USA.
NDR Presse und Information
Rothenbaumchaussee 132
20149 Hamburg
presse(at)ndr.de
www.ndr.de


Pressekontakt

NDR - Norddeutscher Rundfunk

20149 Hamburg

Firmenkontakt

NDR - Norddeutscher Rundfunk

20149 Hamburg

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage